

Te Deum en Puerto Varas

● Ha sido prodigiosa y provechosa la jornada del Te Deum celebrada en

Puerto Varas el pasado 17 de este mes, asistiendo en gran parte las autoridades locales, además de haber sido espléndidamente organizado por parte del clero contando con la participación de la Iglesia Luterana.

No cabe la menor duda que muchos candidatos (no todos) únicamente se hicieron presentes por los votos en el contexto pre eleccionario, y me captó la atención que en el transcurso de esta actividad políticos hablen entre sí, sin prestar interés ni respetando la liturgia y tampoco a los exponentes. Sin embargo, debo destacar que en la prédica hubo silencio absoluto, al punto que en la Parada Militar de la comuna se hayan recordado las palabras del padre Acuña. Estoy seguro que es necesario que las autoridades escuchen las prédicas, para así recordarles que ellos son empleados al servicio de sus habitantes, y que deben mantener un buen comportamiento al ejercer su cargo público.

*Heinz T. Köberl, estudiante III°
Deutsche Schule Puerto Varas*